



## Grüsse aus dem Altersheim

**DÖTTINGEN** (suma) – «Frühling lässt sein blaues Band wieder flattern durch die Lüfte...» Mit diesem wohl bekanntesten Frühlingsgedicht von Eduard Friedrich Mörike verliessen Ende letzter Woche rund 60 liebevoll gestaltete Karten in bunten Couverts das Regionale Altersheim Döttingen. Zielort waren Angehörige der Bewohnerinnen und Bewohner des Altersheims und Zielgrund war, dass Töchter, Söhne oder andere nahestehenden Verwandten einfach wieder einmal ein aufmunterndes Zeichen ihrer Liebsten erhielten, da die Zeit der fehlenden

persönlichen Begegnung im Altersheim teilweise beidseitig nicht ganz einfach ist. Die Vorderseite der Karte schmückte entweder ein Foto der entsprechenden Bewohnerin oder des Bewohners oder ein schönes buntes Frühlingsbild. Mit viel Hingabe wurden die Karten von der hausinternen Aktivierung gestaltet.

Aufgrund der ersten herzlichen Reaktionen von Angehörigen haben die bunten Frühlingskarten diese Woche wohl ihren Zielort erreicht und sie scheinen auch ihren Zielgrund von Herzen erfüllt zu haben.